



## PRESSEMITTEILUNG Nr. 4/2025

---

### **Letzte Chance - Anmeldung zum Frühbucherpreis für den 12. UIC-Hochgeschwindigkeitskongress!**

*(Paris, 29. April 2025)* Der Internationale Eisenbahnverband (UIC) und die China State Railway Group (CR) laden die Teilnehmer ein, die letzten Tage bis zum 30. April zu nutzen, um von den Frühbucherpreisen für den 12. weltweiten UIC-Hochgeschwindigkeitskongress zu profitieren.

Die prestigeträchtige Veranstaltung findet vom 8. bis 11. Juli 2025 in Beijing, China, unter dem inspirierenden Motto „Innovation und Entwicklung für ein besseres Leben“ statt. Über 2000 Teilnehmer aus 30 Ländern mit wichtigen Akteuren des Hochgeschwindigkeitsverkehrs aus der ganzen Welt werden erwartet.

Das diesjährige Programm gliedert sich in drei Hauptblöcke: Plenarsitzungen, Podiumsdiskussionen und parallele Sitzungen, in denen die Teilnehmer die neuesten Technologien und Errungenschaften in den Bereichen Planung, Bau, Technologie und Ausrüstung, Betriebsmanagement und Sicherheit erörtern können.

Ferner werden sie Gelegenheit haben, die Hochgeschwindigkeitsstrecke Peking-Zhangjiakou mit dem Fuxing zu befahren, dem ersten intelligenten Hochgeschwindigkeitszug der Welt, um so die neuesten technologischen Fortschritte der chinesischen Hochgeschwindigkeitsindustrie aus erster Hand kennenzulernen.

Außerdem findet parallel zum Kongress die 17. Ausgabe der größten Eisenbahnausstellung Asiens, „Modern Railways“, statt. Hier können die wichtigsten Trends, Entwicklungen, Spitzentechnologien und -ausrüstungen der Eisenbahnindustrie besichtigt werden, und darüber hinaus eröffnet sie Möglichkeiten für den Austausch und die Zusammenarbeit innerhalb der globalen Eisenbahngemeinschaft.

Kommen Sie vom 8. bis 11. Juli nach Beijing!

Anmeldungen auf unserer Website: [uichighspeed.org](http://uichighspeed.org) und [www.uichighspeed2025.com](http://www.uichighspeed2025.com).